MORZINETTE PAR P
LES GRANDES SUTES P 2035

Navette jusqu’aux Prodains montée par le téléphérique Avoriaz, Place Jean
Vuarnet. Remontez vers les Hauts-Forts pour trouver & La Bec (1770m) le départ du
sentier indiqué sur un panneau fixé aux rochers « Morzinette par les Grandes Sutes».
Suivez le sentier qui monte légérement en bordure de falaise (bien tenir les enfants)
et suivez les ronds jaunes au soll qui vous emmeénent jusqu’a la Combe du Machon
(1775m). Poursuivez jusqu’a La Chaux (1750m) et le Plan du Vieux Chalet (1710m).
Il vous reste encore 20min de descente pour arriver aux chalets de Morzinette.
Revenez sur vos pas pour prendre la direction du «Pied de la Suette». Le sentier
descend assez raide en forét jusqu’aux Covagnes par le Plan des Rochers

(piste forestiére).

Free shuttle to Les Prodains liff, taken up by this cable car, to Place Jean Vuarnet. Walk
up towards the Hauts-Forts to find at La Bec (1770m) the start of the trail indicated
on a panel attached to the rock «Morzinette par les Grandes Sutes».

Follow the track that climbs slightly along the edge of the cliff (hold the children tight)
and follow the yellow circles on the ground that take you to the Combe du Machon
(1775m). Continue to La Chaux (1750m) and Plan du Vieux Chalet (1710m). Another
20minutes downhill to reach the Morzinette Chalets.

Retrace your steps to take the direction of «Pied de la Suette». The trail descends quite
steeply throught the forest to Covagnes via the Plan des Rochers (forest trail).
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